

Die zweite Fremdsprache: Französisch



- Ça va?
– Oui, ça va. Et toi, comment ça va?
– Ça va bien, merci.

Dies und noch einiges mehr lernst du bereits in der ersten Französischstunde, und du wirst feststellen, dass die französische Sprache gar nicht so schwer zu erlernen ist, wie manch einer behauptet.

Die Voraussetzung für deinen Erfolg ist jedoch, dass du aufmerksam mitarbeitest und immer am Ball bleibst. Fällt es dir allerdings schon schwer, Englisch zu lernen, dann musst du dir gut überlegen, ob du Französisch als zweite Fremdsprache wählst.

Im Französischunterricht sind die Lerngruppen eher klein, und das ist für dich von Vorteil. Denn du lernst intensiver und kannst gleich nachfragen, wenn du etwas nicht verstehst. Rollenspiele lassen sich sehr gut durchführen.

Wir können Verbindung zu einer Schule in Frankreich aufnehmen.

Die französische Sprache klingt sehr schön, und unser Nachbarland Frankreich liegt gar nicht so weit von uns entfernt, wie manch einer denkt.

Zwischen dem Hamburger Flughafen und dem Aéroport Charles de Gaulle bei Paris liegen nur anderthalb Flugstunden.

Auch in Belgien, in Luxemburg und in der Schweiz wird Französisch gesprochen.

Im Laufe der letzten Jahre hat es sich an unserer Schule zur Tradition entwickelt, dass die Französischgruppe im 9. Schuljahr oder im 10. Schuljahr für einige Tage nach Paris und Versailles verreist.

Réalités – Nouvelle édition ist das Lehrwerk, mit dem wir im Fach Französisch arbeiten.

Die Note ergibt sich aus der mündlichen Leistung, den Klassenarbeiten und den Vokabeltests.

Alors – à bientôt?

